

Das Tagebuch von mArtin...



10. Dezember 2018 19:20 Uhr

Die Email des Tages...

Liebe Internet Premium Infos AG!

Es tut mir in der Tat sehr leid, dass ich Ihr - sicherlich ganz spezielles - Video nicht ansehen kann, aber leider muss ich gerade eine Partie Freecell spielen und dies duldet absolut keinen Aufschub.

Nur noch eine kurze Anmerkung zu Ihren Zeilen:

Wenn Sie mich die ganze Email über mit »Du« ansprechen, dann würde die korrekte Verabschiedung lauten: »Deine Internet Premium Infos AG«.

Und als letzte Anmerkung (weil es doch nicht uninteressant wäre):

An welcher Börse sind die Aktien Ihrer AG eigentlich notiert - Frankfurt oder Tokio?

(C) mArtin 2024

